



## BAJO RESERVA

### El yoga de la risa llega al tribunal electoral

:::: Nos comentan que la batalla por la elección de los consejeros del Instituto Nacional Electoral ya llegó al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Ayer se citó a sesión extraordinaria para la discusión de dos impugnaciones contra la Cámara de Diputados, por el acuerdo emitido por la Junta de Coordinación Política para el proceso de designación del Comité Técnico de Evaluación, conformado por perfiles enviados por la Comisión Nacional de Derechos Humanos, el INAI y la propia Cámara. Veremos si logran frenar a alguno de los integrantes antes de que comience la selección de consejeros. Por lo pronto, perfiles como los elegidos por la CNDH, que propuso a una candidata con especialidad en yoga de la risa y ningún conocimiento electoral, estarán bajo la lupa.

### Prepara ministra Yasmín Esquivel su defensa

:::: Nos comentan que la más feliz con la investigación que realizará la UNAM sobre la autoría de su tesis de titulación como licenciada en Derecho es la ministra **Yasmín Esquivel Mossa**. Nos dicen que el principal motivo de tranquilidad de la ministra **Yasmín Esquivel Mossa**,



Yasmín Esquivel Mossa

quien busca presidir la Suprema Corte de Justicia de la Nación, es que ella puede demostrar que inició su tesis en 1985 y cumplió con todos los requisitos de titulación, y que la tesis que presentó el pasante **Édgar Ulises Báez**, para obtener el título de licenciado en Derecho, misma que la acusan de haber plagado, se publicó en julio de 1986. La última palabra la tendrá el Comité de

Integridad Académica y Científica de la Facultad de Estudios Superiores Aragón, que ha prometido realizar un análisis pormenorizado del contenido y las circunstancias del caso. Como buena jueza, doña Yasmín seguramente acatará el fallo.

### El chango y el león de Noroña, en busca de vida eterna

:::: Nos cuentan que quien le entró a la guerra de anuncios espectaculares para promocionarse es el diputado del PT, **Gerardo Fernández Noroña**, quien ya no ve como un insulto el apodo de Changoleón que le endilgó la senadora panista **Lilly Téllez** en mayo pasado. Por el contrario, el legislador petista está utilizando su imagen caricaturizada con dos marionetas en las manos, la de un chango y la de un león, para promocionarse e invitar a los ciudadanos a afiliarse a su partido. Como no prosperó la famosa "cláusula de vida eterna" que aseguraba a los partidos pequeños la retención de su registro, aunque obtuvieran una baja votación, nos hacen ver que don Gerardo se ha tenido que poner las pilas. Incluso abrazando el apodo que le puso la senadora azul.

### Los gatos inocentes

:::: Uno de los temas pendientes que en Presidencia de la República se han propuesto sacar adelante antes de que cierre el año, es un recorrido prometido a los medios por Palacio Nacional para constatar el estado de los gatitos que habitan desde hace años en ese recinto histórico que ahora es residencia del presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Después de haber reagentado en dos ocasiones, el 28 de diciembre, Día de los Santos Inocentes, será la fecha en que se presente el tan esperado recorrido "michi". ¿Será que a los mininos les quieran ver la cara de inocentes palomitas?